

Mis sugerencias:

- 1 - Exigir a las televisoras que la señal digital sea lo menos comprimida ya sea para HD o SD digitales.
- 2 - Poner posters en el área de electrónica de los supermercados y tiendas departamentales explicando que se hará la transición a la señal digital y que para hacerlo sólo se necesita una pantalla digital de las nuevas o un decodificador para los televisores análogos de toda la vida, y que éstos se pueden adquirir en la misma tienda donde esté el poster.
- 3 - Los decodificadores deben estar a la vista y no medio escondidos como en los supermercados donde los he visto.
- 4 - Los posters los podrían imprimir las tiendas o que los proporcione el IFT.
- 5 - Debe haber más marcas de decodificadores.